



Nexo

Gema Gallardo Sánchez. | Tesorera de la asociación fisioEducación
asociacion@fisioeducacion.net | @lasgallardo

Queremos en esta ocasión enfatizar la importancia de la relación personal entre profesionales investigadores y clínicos de la Fisioterapia. Una revista científica debería ser la tarjeta de visita de los investigadores.

Publicar los resultados de una investigación no sólo debería servirnos al colectivo de profesionales para aplicar esos nuevos conocimientos a nuestra práctica clínica diaria, implantando nuevas técnicas de diagnóstico y de tratamiento o desechando aquellas que no son respaldadas científicamente, sino para conocer a un equipo humano que desarrolla una o varias líneas de investigación, conocer a sus distintos componentes, quiénes son y dónde trabajan, cuáles son sus trabajos previos y cuáles van a ser sus trabajos futuros, si es posible establecer con ellos líneas conjuntas de trabajo o conocerles un poco más si son activos en las redes sociales.

Cuando tengamos la ocasión de conocer personalmente a algunos de esos investigadores en el próximo congreso al que asistamos, estaremos mejor preparados para comunicarnos con él porque le conoceremos un poco mejor. Cuando

el investigador o su equipo nos cuenten de una forma diferente lo que ya está publicado en las revistas científicas podremos debatir los métodos o resultados, si los sabemos de antemano, de una manera más rica. Los propósitos de las mesas redondas tendrán más sentido cuando haya una relación más cercana entre sus miembros.

Las charlas compartidas en la pausa del café serán más fructíferas, si cabe, y la interacción entre todos los participantes del congreso, jornada, seminario o conferencia podrá ayudar a formar equipos de trabajo. Las conclusiones de un congreso ayudarán a la organización futura de eventos de calidad con una trayectoria más precisa.

Desde fisioGlía, estamos interesados en resaltar al autor para hacerle más visible y más localizable en el entorno investigador y reivindicamos el papel de nuestra revista científica como nexo entre todos los profesionales de la Fisioterapia para mejorar nuestras relaciones. Os invitamos desde nuestra plataforma a presentaros en los próximos números. □